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             （紹介： 海瀬 亀太郎 会員） 

「 かしこい消費者を育てよう 

  世界６７か国で行われている環境教育とは」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
次回例会の予定  

◆ 次週９月１日（火）は、クラブ協議会です。 

議題は「本年度の活動方針と取り組み状況」で

す。当日は千代田グループ 中谷ガバナー補佐

様、和田グループ幹事様が出席されます。 

  1370 号  2015/8/25 

 

国 際 環 境 教 育 基 金 、 FEE （ Foundation for 

Environmental Education）として、活動している。会社の

経営では、会社を永代続けていく、次世代につないで

いくことが問題である。持続可能な社会、日常生活、地

球環境を次の世代に続けていくためには、どういう社会

を築かなければいけないか、というところから、環境教

育を通じた永い未来、素敵な未来を創りたいと設立され

た基金である。 

1981 年に設立された。1977 年に環境教育サミットを機

会に、欧州を中心に活動が始まり、2000 年から欧州以

外も参加し、現在 67 の国と地域、84 の団体が加盟して

いる。 

 

活動が５つある。エコスクール、LEAF、グリーンキー、

ブルーフラッグ、YRE の５つで、日本では YRE 以外の

４つのプログラムを行っている。その中で２つを紹介す

る。 

エコスクールプログラムは、当初欧州で広がり、現在世

界中で約 46000 校、1500 万人の子どもが関わってい

る。ユニークなことは「７つのステップ」を用い、「問題解

決」を学ぶことである。日常生活につなげ、より広い地

域に広げ、成果を皆で喜び合う。このような PDCA サイ

クルの教育は、学校教育では行われていない。現在、

日本では５年目となり、３０の登録校、７つの学校がフラ

ッグ（認証制度、ブルーフラッグ）を取得している。 

次に LEAF、森林環境教育。６つのステップで、「野外

で楽しく遊ぶ」ことから、「未来に対して責任を持つ」こ

とを学ぶ。自分が未来を創る主体であるということを理

解してもらう。「環境を守る」ということだけにとらわれ

ず、経済性を含めたいろいろな側面から考えることを

学んでもらう。 

題名に選んだ「賢い消費者を育てよう」は、子供は将

来社員に、政治家、有権者として、消費者になるかもし

れない。今子供たちが主体的に物事を考え、自然や

世の中の恵を体感し、さまざまな視点から物事を見る

プログラムを多くの子供に行うことで、日本だけではな

く、地球そのものがより持続可能ですばらしいものにな

っていくのではないかと考えて選んだ。 

表敬訪問  読売巨人軍ヘッドコーチ 

               川相 昌弘 氏 

 

本日の例会 

 



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○会長報告（柴会長） 
  先週から東北に行っており、昼前に帰京しまし
た。被災地支援 10 月 9，10 日の下見を行ってきま
した。詳細は改めて、お知らせします。以前、伺っ
た時と状況が変わっています。人がまた戻ってくる
かが課題となっています。支援をしてきた小学校も
現在 58 名しかいません。学校の合併が話題にな
っております。人口減少が大きい問題となっており
ました。  

〇幹事報告（冨岡幹事） 
・名簿が出来上がりました。 
・インターンシップ授業が、今年も 12 月 9，10 日に芝
商業高校において開催されます。改めて、受入れ
いただける企業のお願いがあるかと思います。従
来受け入れていただいている企業様、新規企業
様のご協力をお願いします。 

・台風 13 号によりサイパンの水害について、2750 地
区水野ガバナーより義捐金の要請が届いておりま
す。異論がなければ、1000円×会員数で振込をし
たいと思います。 

〇委員会報告 
 米山奨学委員会（松井委員長） 

米山梅吉記念館見学を９月 18 日（金）に予定し
ております。今年は米山奨学金にも力を入れて
いく予定です。ご参加をお願いします。 

 会員増強委員会（坂本委員長） 
  今月は、「会員増強月間」です。現在、正会員５７
名、名誉会員２名、計５９名です。柴会長の強い意
向で今期正会員６０名を目指しています。あと３名
の正会員の入会が目標です。第一回の会員増強
委員会を９月２日１８時、赤坂で開催する予定で
す。 

 国際奉仕委員会（鞍掛委員長） 
  ホノルル、カンボジアの詳細について、柴会長の
承認を得てから、皆様に募集要項をご案内しま
す。ホノルルは来年２月 25 日から 29 日（ホテル３
泊）、ゴルフも用意しております。また、カンボジア
は支援しているワイオン中学校の竣工式に合わせ
て、来年 1 月 16 日から 19 日（ホテル３泊）を予定
しております。 

 社会奉仕委員会（柴会長） 
  先週、ジェイコム港新宿を篠塚委員長と訪問しま
した。第１０回港区小・中学生環境作文コンクール
を取り上げていただくことになりました。 

 

会長 柴 孝也  幹事 冨岡洋一 

会報委員会 委員長 上田啓子  委員長 高橋秀一郎 委員 石坂 想 伊賀大祐 中井隆三 福本正勝 

第 1413 回例会報告  

■ ８月１８日例会プログラム 
１．点鐘   
２．ロータリーソング「我等の生業」 
  本日の歌「鉄道唱歌～東海道編～１番」 
３．会長報告  
４．委員会報告 ５．卓話 ６．点鐘 

 
■ 出席報告     

８月１８日出席者 ３７名 ビジター１名  
出席率６７％ 

８月 ４日出席者 ３４名 メーキャップ１１名  
計４５名 

会員数５９名 出席対象者 ５５名 
修正出席率８２％ 

 
■ ビジター (敬称略 )  

 安 昌寿 （東京北） 

ニコニコボックス  
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

海瀬亀太郎 

①妻へのお誕生日お祝いありがとうございました。 

②今日は FEE Japan の伊藤さんに卓話をして頂き 

ます。 

③出席表彰有難うございました。和歌山 RC から 

通算で 35 年の皆出席となりました。 

村木茂  安さん今日はようこそいらっしゃいました。 

松井秀文 

児童養護施設の小学生の北軽のキャンプと中学 

生の白馬旅行、無事終えました。 

小山正之   

家内の誕生日に美しいお花を沢山いただきあり 

がとうございました。 

鞍掛三津雄  

先日は私の誕生日にお米をいただきありがとうご 

ざいました。               

 

 


